



## Kubitscheck-Vogel-Stiftung spendet für Lindauer Hospiz

Über eine Spende in Höhe von 80.000 Euro für den Anbau ans Haus Brög zum Engel darf sich das Lindauer Hospiz freuen. Die Geschäftsführerin der Paula Kubitscheck-Stiftung, Anne Rademacher (li.), übergab einen Scheck an Maja Dornier, Vorsitzende des Hospizentrums Haus Brög zum Engel, und Pflegedienstleiterin Uta Reinholz. Das Lindauer Hospiz ist das siebte in Bayern, das sich über eine Zuwendung aus dieser Stiftung freuen darf. Die Stiftung

wurde vor zehn Jahren von Paula Kubitscheck-Vogel gegründet und soll sich der bestmöglichen Versorgung von Patienten mit lebensbedrohlichen Erkrankungen widmen. Die Stifterin hatte am eigenen Leib erfahren müssen, wie wichtig eine solche Betreuung ist. Sie stellte deshalb die spezialisierte ambulante und ambulant pädiatrische Palliativversorgung sowie die Ausbildung von Pflegepersonal, den Einsatz verschiedener Therapien auf den Palliativstationen

und die ausreichende Versorgung mit Hospizen in den Mittelpunkt der Stiftungsarbeit. Im Anbau des Lindauer Hospizes wird es einen kleinen Saal geben, der auch für Bildungsveranstaltungen für Ehrenamtliche im Hospiz und im Besuchsdienst für Kranke und Sterbende genutzt wird. Noch immer fehlen 500.000 Euro, um den Anbau ans Lindauer Hospiz vollständig finanzieren zu können.